

Ritter Sport: Deutschlands beliebtestes Familienunternehmen aus BW!



Die neueste Umfrage des Marktforschungsinstituts Innofact im Auftrag der WirtschaftsWoche hat das beliebteste Familienunternehmen Deutschlands gekrönt: die Alfred Ritter GmbH & Co. KG, bekannt durch die weithin geschätzte Marke Ritter Sport. Das Unternehmen, das seinen Sitz in Waldenbuch im Landkreis Böblingen hat, konnte sich im Wettbewerb gegen mehr als 200 andere Firmen durchsetzen und erzielte einen beeindruckenden Index von 158. Dies beweist einmal mehr, dass nicht nur internationale Großkonzerne, sondern auch traditionell geführte Familienunternehmen einen bedeutenden Einfluss auf die deutsche Wirtschaft ausüben. Wie auch im Bericht von **Merkur** hervorgeht, setzt sich die Umfrage aus Antworten von rund 1.500 Teilnehmern zusammen, die Aspekte wie Vertrauen, Qualität, Innovation, Nachhaltigkeit und Image bewerteten.

Baden-Württemberg im Rampenlicht

Baden-Württemberg glänzt nicht nur mit dem ersten Platz, sondern auch mit einem beeindruckenden dritten Platz für die GEMÜ Gebr. Müller Apparatebau GmbH & Co. KG aus Ingelfingen, die einen Index von 152 erreichte. Verlierer, wenn man die breite Palette an Rankings betrachtet, ist jedoch der Kölner Spediteur Emons mit nur einem Punkt mehr und daher auf dem zweiten Platz. Diese Umfrage ist bereits die fünfte ihrer Art und zeigt, wie fest verwurzelt Vertrauen und Tradition bei Familienunternehmen im Bewusstsein der Konsumenten sind. Gerade in Zeiten, in denen Nachhaltigkeit und Qualität immer wichtiger werden, haben diese Unternehmen in der Gunst der Verbraucher die Nase vorn.

Die Ergebnisse reflektieren auch die Vielfalt der Branchen, die in der Umfrage berücksichtigt wurden. Dies wird durch die Rankingplätze weiter gestützt, in denen Unternehmen aus unterschiedlichsten Sektoren vertreten sind, wie beispielsweise die Ravensburger AG im Spielwarenbereich oder Müller Fleisch GmbH, einem Anbieter aus der Fleischverarbeitung. Solche Erfolge der baden-württembergischen Unternehmen unterstreichen die hohe Wertschätzung, die Familienunternehmen in Deutschland genießen, und zeigen, dass lokal produzierende Betriebe nicht nur im eigenen Bundesland, sondern auch bundesweit eine wichtige Rolle spielen, wie ebenfalls von **Schwäbische** berichtet wird.

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)